CDU-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Rodgau

ANFRAGE AN DEN MAGISTRAT

Rodgau-Ring-Straße

Sachverhalt:

Nachdem zwischenzeitlich wieder längere Zeit vergangen ist und keine Fortschritte in Bezug auf den Weiterbau der Rodgau-Ring-Straße bekannt wurden, bittet die CDU-Fraktion, den Magistrat, den derzeitigen Sachstand mitzuteilen.

Wir bitten um Beantwortung der folgenden Fragen:

- Wie ist der aktuelle Sachstand?
- Was hat der Magistrat bis dato unternommen?
- Wann kann mit einem Weiterbau gerechnet werden?
- Wie sieht in diesem Zusammenhang der aktuelle Zeitplan aus?
- Wann und wie hat der Magistrat Gespräche mit den betroffenen Grundstückseigentümern geführt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Für die CDU-Fraktion

Heiko Lautenschläger Stv. Fraktionsvorsitzender